

# BROADCAST

## Pengecoran Masjid, Bentuk Sinergitas Personel Koramil 0829-03/Kamal Dengan Masyarakat

[AHSAN - BANGKALAN.BROADCAST.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.BROADCAST.CO.ID)

Nov 7, 2023 - 13:33



*Personel Koramil 0829-03/Kamal dipimpin Oleh Pelda Suhaeri melaksanakan kegiatan Karya Bhakti pengecoran Masjid Nurul Hidayah*

BANGKALAN, - Personel Koramil 0829-03/Kamal, yang dipimpin oleh Pelda Suhaeri, melaksanakan kegiatan karya bhakti pengecoran Masjid Nurul Hidayah.

Kegiatan ini diadakan di Dusun Trebung, Desa Gili Anyar, Kecamatan Kamal, Kabupaten Bangkalan pada Senin malam (06/11/2023) malam.



Kegiatan karya bhakti ini merupakan wujud nyata dari sinergi antara aparat militer dan masyarakat dalam memperkuat hubungan sosial serta meningkatkan kualitas infrastruktur di wilayah binaan. Masjid Nurul Hidayah yang menjadi fokus perhatian dalam kegiatan ini adalah salah satu pusat kegiatan keagamaan dan sosial bagi masyarakat setempat.

Pelda Suhaeri bersama dengan personel Koramil 0829-03/Kamal dan warga setempat bekerja keras pada malam itu untuk melakukan pengecoran masjid. Proses ini melibatkan gotong royong dan kerja sama yang erat antara personel TNI dan warga.

Menurut Pelda Suhaeri, kegiatan ini adalah bagian dari upaya bersama untuk memperbaiki fasilitas keagamaan yang ada di wilayah tersebut. Dia juga menekankan pentingnya keterlibatan masyarakat dalam membangun dan merawat fasilitas-fasilitas publik di sekitar mereka.

“Warga yang hadir dalam kegiatan ini merasa senang dan bersyukur atas upaya yang dilakukan oleh Personel Koramil 0829-03/Kamal. Mereka berharap bahwa dengan perbaikan masjid ini, kegiatan keagamaan dan sosial masyarakat setempat akan semakin berkembang dan mempererat hubungan di antara mereka.” Tuturnya.

Kegiatan karya bhakti pengecoran Masjid Nurul Hidayah ini menjadi contoh positif dari kolaborasi antara TNI dan masyarakat dalam memajukan wilayah binaan. “Semoga semangat kebersamaan dan gotong royong seperti ini dapat terus diterapkan untuk memajukan daerah-daerah lainnya.” Pungkasnya.

(Pendim\_0829)